



3 de enero de 2026

Ante el ataque imperialista que viola la soberanía y autodeterminación de los pueblos, reinstalando la última versión de la doctrina Monroe con el absurdo pretexto del narcotráfico, cuando la verdadera intención es apropiarse del petróleo y demás recursos abundantes y convertir a Venezuela en una neocolonia del imperio estadounidense.

Frente a la agresión al hermano pueblo de Venezuela que es también una agresión a todo el continente,

La Red Latinoamericana de Salud Mental colectiva y Buen Vivir, de ALAMES, manifiesta el mayor repudio y reafirma su compromiso de denuncia, lucha y solidaridad con nuestros hermanos venezolanos y todos los pueblos del mundo,

Por Paz, Justicia, Solidaridad internacional

Fuera Yanquis de Venezuela